

(k)eine Stadt
wie andere

Stadt Kerpen
Pressestelle

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

04.04.2011

Informationsfahrt mit Manheimer Seniorinnen und Senioren Barrierefreies Wohnen im Fokus

Im nächsten Jahr werden die ersten baureifen Grundstücke in Manheim-neu zur Verfügung stehen. Für viele Manheimerinnen und Manheimer stellt sich daher bereits heute die Frage, wie sie in Zukunft wohnen möchten. Eigenheim, Eigentums- oder Mietwohnung – die Überlegungen betreffen alle und daher sind ausführliche Informationen für die zukünftigen Bauherrn wichtig.

Ungefähr 50 Manheimerinnen und Manheimer besuchten in der vergangenen Woche gemeinsam mit Vertretern der Verwaltung und RWE Power die Gesellschaft für Gerontotechnik (GGT) in Iserlohn, die sich auf die Entwicklung von Produkten rund ums Wohnen für alle Generationen spezialisiert hat. Auf insgesamt 1.200m² wurden neben verschiedensten Ausbaumöglichkeiten von Badezimmern und Küchen beispielhaft auch barrierefreie Terrassentüren sowie bedienungsfreundliche Haustechnik vorgestellt.

Einen Höhepunkt des Besuches war die von der GGT entwickelte barrierefreie Musterimmobilie "GGT - Generationenhaus". Anhand dieses Modellhauses wurde beispielhaft gezeigt, wie man ein Haus so planen und bauen kann, dass Gebäude und Wohnumfeld für mehrere Generationen nutzbar sein können. Sie zeigte in anschaulicher Weise, wie generationengerechtes Bauen in der Praxis aussehen kann und welche Planung sowie innovative und empfehlenswerte Produkte es erfordert.

Ehe es zurück nach Manheim ging, wurde in Kerpen eine Seniorenwohnung besichtigt, die bei vielen auf großes Interesse stieß.

Insgesamt war die Resonanz der Teilnehmer auf die Fahrt so gut, dass bereits am nächsten Morgen zahlreiche Anmeldungen für den nächsten Besuch in Iserlohn bei der Verwaltung eingingen.

Die Fahrt ist für den 2. Mai 2011 geplant. Verbindliche Anmeldungen und weitere Informationen unter 02237 – 58-376 bei Frau Dr. McDaniel-Odendall.

Sollten sich genügend Interessenten melden, wird eine dritte Informationsfahrt stattfinden.

